

Merkel hält zu Schavan

Kanzlerin versichert ihrer Ministerin volles Vertrauen

BERLIN (sal/obe) - Bundesbildungsministerin Annette Schavan kann weiterhin auf die Rückendeckung von Angela Merkel setzen. „Die Bundeskanzlerin schätzt ihre Arbeit und hat volles Vertrauen“, sagte Regierungssprecher Steffen Seibert gestern in Berlin.

Am Abend zuvor hatte der Rat der Philosophischen Fakultät in Düsseldorf bekannt gegeben, ein Verfahren zur Aberkennung des Dokortitels von Schavan einzuleiten.

Am Freitagabend stellt sich Schavan in Ulm-Eggingen der Nominierung als CDU-Bundestagskandidatin für die nächste Wahlperiode. „Sie wird antreten und sie ist zuversichtlich, dass es zum Erfolg führt“, sagte ihr Sprecher gestern. Der Vorsitzende des CDU-Kreisverbands Alb-Donau/Ulm, Paul Glökler, versicherte: „Wir stehen voll und ganz zu der Kandidatin.“ Auch Ulm Oberbürgermeister Ivo Gönner (SPD) sprach sich für Schavan aus. • HINTERGRUND